



Lions-Club spendet für junge Vogelkundler

Für die Arbeitsgemeinschaft Junge Ornithologen spendete der Halberstädter Lions-Club 500 Euro. Das Geld übergaben Dr. Frank Aedtner (hinten Mitte) und Steven Löper. Die Jugendlichen Jarno Müller, Alexander Birger, Ame-

lie Ballhause, Augustin Lacher, Felix Faßhauer und Noah Wyludda wollen gemeinsam mit Heineanumschef Rüdiger Becker (links davon) Ausflüge nach Berlin und Halle in die Naturkundemuseen finanzieren, wo sie hinter die

Kulissen schauen dürfen. Dann wird auch Detlef Becker mit dabei sein. Der Präparator war einst selbst in der Arbeitsgemeinschaft und betreut die Gruppe jetzt, war zum Spendertermin aber im Urlaub. Foto: Sabine Scholz